

西濃に広がる あったかい 言葉かけ

西濃教育事務所 教育支援課 学校地域連携係
令和6年10月22日 / No.1

「だいじなこ」

なつやすみ ずっと おひるごはんを
おばあちゃんが つくってくれ、「つくっ
てくれて ありがとう」って いったら
びっくりした かおをして こんどはわ
らって「ばあちゃんの だいじなこ」って
いってくれました。

「自分たちでやろうよ！」

今年、5校の小学校が統合して、海津小
学校になりました。そして、子ども会もなくな
ってしまいました。夏休みのラジオ体操
やお経がなくなって悲しいなと思ってい
たら、友達が「自分たちでやろうよ！」と声を
かけてくれました。それで、自分たちでラジ
オ体操をやることになって、いつも楽しく1
日が始まります。自分たちで色々な活動を
していきたいです。

「おはよう」

月曜日の朝は、気分が重い。もう1日休
みたい。そんな時に学校へ行くと、友だちの
「おはよう」の言葉。この言葉を聞くだけで
心があったかくなり、やる気がわいてくる。
「今日も1日ががんばるぞー！」

「教えて。」

妹が勉強をしていて、分からない
ことがあった時、「教えて。」と言わ
れて、妹に頼られているのだなと分
かってうれしかったです。

「一緒に…」

僕は1人で何かすることが少し苦手で、
できないこともたくさんある。生活の中や
学校の中ではそのような場面が時々ある。
そんな時に仲間や友達、色々な人が「一
緒に」という言葉とともに寄り添ってくれる。
「一緒に…」という言葉をもらうと、心の中
が安心して、やる気も湧いてくる。困っ
ている人がいたら、今度は自分から声をか
けられるようにしたい。

「だいじょうぶ だいじょうぶ」

私は、クラスで困っている友達がいた
ら「だいじょうぶ だいじょうぶ」と声を掛
けます。これは、私が幼稚園の水遊び
の時間に水がこわくて困っていた時に
助けてくれた友達の言葉です。泣きた
い気持ちでしたが、楽しい気持ちにして
くれた魔法の言葉です。

「いってらっしゃい。」

ぼくの家の近所におばあさんが住んで
います。ぼくが学校に行こうとするときに、
よく畑仕事をしています。そのおばあさん
は、毎朝大きな声で元気よく「いってらっ
しゃい。」と言ってくれます。おばあさんの

厳しい残暑も終わりを迎え、秋らしくなっ
てきました。今年も「あったかい」気持ちになるた
くさんの応募を頂きましたので、こんな言葉を
心がけるよう日々過ごしたいですね。

「あったかい言葉かけ県民運動」に西濃管内から応募いただいた作品より紹介させていただきます。